

Club d'Échecs de Meyreuil : une nouvelle saison exceptionnelle !

La saison échiquéenne par équipe s'est terminée par une victoire 6-1 à Istres, synonyme de maintien en Nationale 3, pour la 3^{ème} année consécutive (un record !).

Le parcours en coupe de France était aussi inédit pour l'équipe de Meyreuil : une participation jusqu'au 1/16 de Finale, et une élimination par un club de Nationale 1. Il ne reste plus qu'à défendre la coupe des Bouches-du-Rhône, remportée l'année dernière.

Les plus jeunes (entre 6 et 14 ans) ont aussi brillé en compétitions avec une 2^{ème} place par équipe pour Meyreuil dans les TIP (circuit de toumois réservés aux jeunes).

Pour rejoindre le club d'échecs de Meyreuil, venez au centre administratif et social, les Mercredis à partir de 16h30, et les Samedis à partir de 14h.
Infos sur le site : <http://meyreuil-echecs.fr/>

